平成30年度 No. 22

## 輝く薩摩中央

平成31年1月13日(日) 南日本新聞

南日本新聞の「若い目」に,本校2年生の高隈連山縦走について掲載されたので紹介し ます。

局隈連山を縦走

私たち2年生2人は、平 薩摩中央高2年

成最後のクリスマスから3

の家の「山から君へのメッ 泊4日で、大隅青少年自然 物を背負って、山中泊しな や飲料水、食料など重い荷 セージ」に参加した。テント

がら高隈連山を縦走した。 高校2年生までの24人。寒 参加者は小学5年生から うな気がする。 味わえた。そして、今まで の自分から少し変われたよ た時は、満足感と達成感を

い冬に山の中で4日間を過 る。高校剣道も残り少なく 4月になると3年生にな

破する予定だったが、2日 ごすのは初めての体験で、 不安だった。七つの山を踏

寒かった。でも、ゴールし 目はずっと雨だったので予 びしょぬれになり、とても ッパを着ていても、中まで 登れなくて残念だった。カ 定を変更し、五つの山しか う、頑張っていこうと思う。 って高校を卒業できるよ げ、満足感と達成感を味わ かして、どちらも悔いがな ならない。今回の経験を生 けても本腰を入れなくては なった。卒業後の進路に向 いように最後までやり遂 (さつま町)

岩 13 6